

2015サイエンスパークに出展参加！

磯野 克由

平成27年8月6日(水)10時～15時30分、札幌駅前通地下歩行空間及び北海道庁赤れんが庁舎において、北海道及び地方独立行政法人北海道立総合研究機構が主催のみんなで科学を楽しもうと題して「2015サイエンスパーク」が開催されました。当日は、道総研水産研究本部からは中央水産試験場(余市町)とさけます・内水面水産試験場(恵庭市)が参加しました。



サイエンスパークに参加した内水試職員

田んぼからはマドジョウ・マツモムシ(成虫)・ウマビルの仲間・サカマキガイ 湧水河川から昆虫(幼虫);カワゲラ類・カゲロウ類・トビケラ類・センブリ・ガガンボ科・ユスリカ科
その他;ヨコエビ類・水生ミミズをタッパーで展示しました。



展示した水生生物の見学風景



お絵かきする子供たち

また、お魚の絵を描いて完成させよう(ペーパークラフト)では、子供たちにエンゼルフィッシュ・サケ・カジカ・ソイ・スケトウダラのひれを書いてもらいました。子供たちに大人気で午前・午後ともすぐに定員に達してしまい、描けなかった子供たちには申し訳なかったと思います。

この日の札幌で最高気温が34.5度と猛暑の中来場者は親子連れを中心に多数きまして、会場内の熱気は最高となり、熱い1日となりました。

(総務課 いその かつよし)